Jour de deuil 2018



Le 28 avril prochain, pensons aux personnes décédées ou blessées au travail.

Participons à la grande marche du 1^{er} mai qui a lieu sous le thème : *Prendre le parti des travailleurs et travailleuses.*

Chaque année, des dizaines de travailleuses et travailleurs québécois perdent la vie au travail. En 2016, un total de 217 personnes sont décédées d'un accident de travail ou d'une maladie professionnelle. Cela doit changer ! Un décès survenu au travail est un décès de trop.

Pour que personne n'oublie, joignons-nous à la grande marche nationale.

Samedi 28 avril 2018 Départ : Stade Olympique, à 13h Rassemblement à midi Coin Pierre-De Coubertin et Pie IX (Metro Pie-IX)

Arrivée
Parc des Faubourgs
Coin Ontario et De Lorimier
(Métro Papineau)

